

Dandim 0827/Sumenep Hadiri Ajang Silaturahmi Dan Tatap Muka Di Kecamatan Rubaru

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.KINERJA.CO.ID

Jun 30, 2022 - 16:50



SUMENEP – Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S. E. menghadiri kegiatan Silaturahmi dan Tatap Muka bersama Kapolres Sumenep dan para tokoh-tokoh di Kecamatan Rubaru, Kabupaten Sumenep yang terbungkus dalam acara “ASELA” (Ajang Silaturahmi Dan Tatap Muka Kantibmas). Kamis (30/6/2022).

Berlokasikan di kantor Badan Penyuluh Pertanian (BPP) Desa Karang Nangka Kecamatan Rubaru, acara Silaturahmi dan tatap muka kamtibmas ini dihadiri beberapa tokoh terundang yang mana dalam giatnya tersebut para undangan diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Rubaru.



Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. pada kesempatan itu menyampaikan perkenalan diri kepada Forpimka dan tokoh-tokoh yang hadir dalam acara tersebut.

"Kami Dandim baru pak, kami baru serah terima jabatan, awalnya kami cukup kaget, karena kami baru tau Sumenep ini paling ujung Madura, namun yang bikin terkesan masyarakat di Sumenep, kompak, sangat ramah, dan terbuka" ungkapnya.



Lebih lanjut ia mengungkapkan kegiatan Asela ini bertujuan ingin menyerap aspirasi dari masyarakat berkaitan dengan situasi kondisi keamanan dan ketertiban yang di wilayah Kecamatan Rubaru.

"Kegiatan ini merupakan ajang silaturahmi kami dengan masyarakat, guna mengenal masyarakat dengan cara tatap muka menyerap aspirasi di masyarakat, apa permasalahan yang yang di wilayah ini agar disampaikan" ujar Dandim.



Ia pun menyebutkan acara semi formal yang diselenggarakan Polres Sumenep

ini perlu disampaikan oleh masyarakat untuk mengetahui permasalahan sehingga kami semaksimal mungkin akan memberikan solusi demi keamanan dan kenyamanan wilayah Rubaru.

Pada akhir kegiatan acara Dandim 0827/Sumenep bersama Kapolres mengharap partisipasi dari segenap masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang aman kondusif.